
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

Уважаемые участники Форума «Устойчивое развитие» и 

XI Всероссийской конференции «Российский строительный комплекс: 

повседневная практика и законодательство»! 

 

От имени депутатов Законодательного собрания Ленинградской области и 

от себя лично рад приветствовать всех, кто собрался в этом зале.  

Благодаря актуальности заявленной проблематики форум является 

замечательной площадкой для получения бесценных знаний, обсуждения с 

участием экспертного сообщества значимых вопросов развития строительной 

отрасли, кроме того, предоставляет возможность налаживания новых деловых 

контактов. Это важное и знаменательное событие в экономической, 

промышленной и общественной жизни Северо-Западного федерального округа. 

Здесь рождается конструктивный диалог между обществом и властью, 

направленный на решение серьезных вопросов и задач.  

В настоящее время в Ленинградской области успешно реализовываются 

федеральные целевые программы, региональные программы и крупные 

перспективные проекты в сфере стройиндустрии и жилищно-коммунального 

комплекса. Регион не только вводит в эксплуатацию жилую недвижимость, 

решает вопросы проблемных долгостроев, но и уделяет огромное внимание 

развитию социальной инфраструктуры: строит новые детские сады и школы, 

ФАПы и амбулатории, спортивные и культурные объекты.  

Уверен, что Форум существенно обогатит участников новыми идеями, 

полезной информацией и придаст импульс дальнейшему развитию отрасли. 

Желаю всем успехов и плодотворной работы! 
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